
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 05.12.2024 

 
Top 10 Beratung zu den Rettungstürmen 
 
 
Es folgt eine Diskussion mit folgendem Ergebnis: 
 
Es soll ein Arbeitskreis gebildet werden/ eine Arbeitsberatung stattfinden mit den Strandkorbver-
mietern, der DLRG und der Eigenbetriebsleiterin. Themen sollen unter anderem sein: 

• Neue Türme oder Leasing? 
• Standorte u. Abstände zw. den Türmen 
• Standort Hauptturm 
• Wieviel Bereich muss überwacht werden? 

 
 
 


